
令和 5年第 13回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和 5年 12月 22日（金）午後１時 25分から午後 2時 05分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター 3階 研修室 

３．出席者等；教育長：細木 忠憲 

委 員：松浦 啓人、德久 和宏、尾崎 惠子、岡田 和美 

       事務局：学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    松本 佐和 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【はじめに】 

 ・この一年もどうにか無事に終わることができそうになってきた。大幅な管理職の異動

もあり、学校においては心配される状況もあったが、特に問題となることもなく、事

件事故もなく新年をむかえられそうだ。 

 ・これも教育委員の皆さんはじめ、各課職員、教職員、保育士の皆さんのご協力のおか

げであり、感謝している。 

 【感染症の流行について】 

 ・新型コロナウイルス感染症は落ち着いているが、インフルエンザが繰り返し感染拡大

をし、学級閉鎖等が突発的に起きている。 

 ・冬休み明けにも感染拡大が心配される。引き続き感染防止対策に取り組んでいく必要

があると認識している。 

【学校統合について】 

 ・先日市長にも同行いただき、上分地区の保護者等と意見交換をしたが、理解を得るに

至らず、2月頃に再度議論することにしている。 

 ・12 月議会においても、議員の皆様から統合について質問があり、今の計画で進めるべ

しという意見をいただいたが、反対という意見もいただいたが、進める意見が多いと

判断している。 

 ・中学校については、令和 8 年 4 月を目標に、順次進めていかなければ間に合わなくな

るため、統合準備委員等を随時開催しながら、着実に進めていきたい。 

 ・先日は PTA の統合について関係各 PTA 役員に集まっていただき、議論してもらい、基

本的な方向性を決めていただいた。 

【図書館等複合施設について】 

 ・図書館等複合施設の整備では、事業者と定例的に協議をしながら、設計作業を進めて

いる。 

・一方で、施設の運営面の方向性をどのようにするのか課題の整理をする作業も進めて



いる。 

・来年半ばには基本設計ができ、運営も含めた方向性を市民の皆様に説明することにな

る。 

・ユタカ跡地の解体はほぼ完了した。 

【人事異動について】 

・次年度の教職員の人事異動については、12月 7日に第１回教育長ヒヤリングがあった。 

・基本的な事項の確認であり、具体的な名前の提示がされるところまでには至っていな

い。 

・次回は 1月 17日の予定。順次ご報告をさせていただく。 

【その他】 

 ・1月 3日に成人式、5日に学校管理職研修会、1月 27、28日には市内児童生徒作品展が

ある。ご協力をお願いする。 

 ・来年も委員の皆様に協力いただきながら、職員と協力して本市教育の課題解決に向け

て努力していきたい。皆様方の協力をぜひお願いしたい。 

 ・12月議会で予算が認められ、南小学校の子どもが多ノ郷小学校へ通う通学支援を行う。

3学期からはタクシー等で送迎をするような支援をしたいと思っている。 

 ・ニュース等でも報道されているが、大谷選手が全国の小学校にグローブを送ってくれ

る。１月中には届くのではないか。 

 

４ 議事 

議案第 68号 児童生徒校区・区域外通学許可について（秘密会） 同意 

 

【質疑】  

なし 

 

５ 閉会 

   次回の定例委員会を令和 6 年 1 月 25 日（木）午後１時 30 分から開催することを確

認し、閉会となる。 


